

Invitation à une soirée réseautage dans le cadre de la mission CargoM : Munich Logistique 2019

Avec l'aide du Ministère de l'Économie et de l'Innovation et par un programme d'Export Québec, CargoM participe au congrès [Transport Logistic Munich](#) qui aura lieu le 4 et 5 juin 2019.

En collaboration avec la Délégation générale du Québec à Munich, **CargoM vous convie à une soirée réseautage le mardi 4 juin 2019 à 18 h** à la résidence officielle de la déléguée générale du Québec à Munich à l'adresse suivante : Mauerkircherstraße 103, 81925 München.

L'événement sera présidé par Mme Sylvie Vachon, présidente-directrice générale du Port de Montréal et présidente du Conseil d'administration de CargoM.

Lors de cette soirée, nous soulignerons **le 30^e anniversaire de la coopération Québec-Bavière**. En plus des membres de CargoM et de l'équipe de direction, venez entendre et rencontrer :



Mme Sylvie Vachon, présidente-directrice générale, Port de Montréal;



Mme Marie-Ève Jean, déléguée générale du Québec à Munich.

Pour vous inscrire à la soirée réseautage, cliquez [ici](#).

À propos de CargoM

La mission de CargoM est de rassembler tous les acteurs de la logistique et du transport de marchandises du Grand Montréal, dont les activités favorisent la plaque tournante de Montréal,

autour d'objectifs communs et d'actions concertées, en vue d'en accroître la cohésion, la compétitivité, la croissance et le rayonnement. À travers ce rayonnement, CargoM souhaite présenter et promouvoir notre chaîne logistique du Grand Montréal.

Les activités de CargoM sont soutenues financièrement par la Communauté métropolitaine de Montréal (CMM), le ministère des Affaires municipales et de l'Habitation (MAMH), le ministère de l'Économie et de l'Innovation (MEI) ainsi que par l'ensemble de ses membres.

